

Tercer capítulo de Archivo.cu: Campañas de descrédito contra cooperación médica cubana en Bolivia (+ Video)



La Habana, 29 jun.- A partir de testimonios de colaboradores y de las consideraciones del director de América Latina del Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba, Eugenio Martínez, este capítulo muestra la campaña respaldada por el actual gobierno de Bolivia contra la cooperación médica cubana en ese país y expone también cómo se ha reforzado la estrategia difamatoria del gobierno de Estados Unidos en medio de la emergencia sanitaria generada por la COVID-19.

Archivo.cu es un programa de Cubavisión Internacional que muestra cómo el gobierno de Estados Unidos intenta imponer matrices de contenido, ideas, incluso hechos falsos e inverosímiles, para justificar o encubrir acciones que tienen como fin dañar a Cuba.

En video, [Archivo.cu](#)

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/exclusivas/227066-tercer-capitulo-de-archivocu-campanas-de-descredito-contra-cooperacion-medica-cubana-en-bolivia-video>



Radio Habana Cuba